

Countdown to the UN High-level Meeting on UHC

With millions of lives on the line, the time for action is now. This #UHCHLM, we need urgent action to achieve #HealthForAll by 2023. Join the campaign from 11 to 20 September to make sure the political declaration gets us back on track.

Every day we will share resources and suggestions to help you call for concrete and measurable actions that protect the right to health for everyone, everywhere. Together, we can hold leaders accountable and make #universalhealthcoverage a reality.

- ↘ **11 September** Invite your country to **champion political leadership for UHC**. Tag your country's leaders and use the hashtag #UHCHLM.

- ↘ **12 September** Join @UHC2030 and @CSOs4UHC for a #UHCHLM chat focusing on UHC and **leaving no one behind**. Time: 3-3:30 pm CET

- ↘ **13 September** Request a meeting with your elected representatives to urge them to **adopt enabling laws and regulations** to act on UHC commitments made at the HLM.

- ↘ **14 September** Share health worker stories and prompt your country leaders to **strengthen the health and care workforce**.

- ↘ **15 September** Encourage your country leaders to **invest more, invest better** in health, prioritizing primary health care.

- ↘ **16 & 17 September** Keep the momentum going! Continue to advocate for UHC on your social media networks.

- ↘ **18 September** Urge your leaders to **move together towards UHC**, which is essential for the realization of the SDGs. Tag leaders attending the #SDGSummit and use the hashtag #UHCHLM.

- ↘ **19 September** Call on your country leaders to **guarantee gender equality in health** services and health systems.

- ↘ **20 September** Remind all countries and stakeholders to **connect UHC and health security** to protect people against interruptions in essential health services during emergencies.

Compte à rebours avant la Réunion de haut niveau sur la CSU

Avec des millions de vies en jeu, il est temps d'agir. En cette #UHCHLM, nous avons besoin d'une action urgente pour parvenir à la #SantéPourTous d'ici 2023. Rejoignez la campagne du 11 au 20 septembre pour vous assurer que la Déclaration politique nous remette sur les rails du progrès.

Chaque jour, nous partagerons des ressources et des suggestions pour vous aider à demander des actions concrètes et mesurables qui protègent le droit à la santé pour tous, partout. Ensemble, nous pouvons demander des comptes aux dirigeants et faire de la #CSU une réalité.

- ↘ **11 septembre** Inviter votre pays à **soutenir l'initiative politique pour la CSU**. Marquez les dirigeants de votre pays et utilisez le hashtag #UHCHLM.

- ↘ **12 septembre** Rejoignez @UHC2030 et @CSOs4UHC pour une discussion #UHCHLM sur la CSU et la nécessité de **ne laisser personne de côté**. Heure : 15h-15h30 CET

- ↘ **13 septembre** Demandez une réunion avec vos élus pour les inciter à **adopter des législations et réglementations favorables à la CSU** et donner suite à leurs engagements.

- ↘ **14 septembre** Partagez les histoires des travailleurs de la santé et incitez les dirigeants de votre pays à **renforcer le personnel de santé et d'aide à la personne**.

- ↘ **15 septembre** Encouragez vos dirigeants à **investir plus, investir mieux** dans la santé, en donnant la priorité aux soins de santé primaires.

- ↘ **16 & 17 septembre** Continuez sur votre lancée ! Continuez à plaider en faveur de la CSU sur vos réseaux sociaux.

- ↘ **18 septembre** Exhortez vos dirigeants à **avancer ensemble vers la CSU**, qui est essentielle à la réalisation des ODD. Marquez les dirigeants participant au #SDGSummit et utilisez le hashtag #UHCHLM.

- ↘ **19 septembre** Demandez aux dirigeants de votre pays de **garantir l'égalité des genres** dans les services et les systèmes de santé.

- ↘ **20 septembre** Rappelez à toutes les parties prenantes qu'il faut **connecter la CSU et la sécurité sanitaire** afin de protéger les populations contre les interruptions des services de santé essentiels dans les situations d'urgence.